
                                   
  

              
 

                             
 

 

 

                                                                                                                        Vendredi 02 Septembre  2023              

 

Compte rendu réunion mensuelle (08)  

Présents à la réunion :   ; JAUFFRET Maurice / MARTINEZ Michel /     CAPEAU Gilbert  /CAPEAU 

Eric /  DENYS Héléne /   WATY Gislain / BATT Jean Christophe / LEMOINE Nicolas / RAMIREZ David   / 
CROXATO Olivier /   / FARGET Michel / REMY Michael / ALMAIDA Jean Yves / GOUBERT Denis / DIDION 
Gérard / ARNAL Julien / GALISSON Henri / BELIN Cédric / PONZONI Philippe /SIGISMOND Pascal / 
BARRAS Jean  ( 20 personnes  11 actifs et 9 retraités ) 

Absents excusés :  / TEMPORIN Adrien / TICCHI Michel / LAZERINI Lino /  CHABERT Guy /  VAHTAR 

Alexis / SAINJON Bernard / CORDES Sylvie / JOUFFRET Didier ( 8 personnes    2 actifs et 6 retraités ) 
Au total au club en comptant ceux qui   pourraient  être présent en 2024 sans d’éventuel nouveaux  51 personnes  
59% d’actifs et 41% de retraités  

 
Début de la réunion à 19 h  ( au lieu de 18H pour faciliter aux actifs de venir , mais le mois 



prochain ce sera à 18h30 pour couper la part en deux )    Salle 2 Hippodrome de Cavaillon  
  
1  : Retour sur le Championnat National 2023 à Sault  (/14/15/16 Juillet 2023) 
 

Bilan financier en attente de la part de l’UFOLEP  à venir d’ici peu 

 

 2   QUESTIONS ET REPONSES DIVERSES  
Remarques   sur notre publicité du club , à voir de faire une banderole ou autres , 

certains vont s’investir pour palier à ce problème à venir c’est noté 

 

Point sur l’organisation des courses : on va garder au minimum les 2 courses de 

cavaillon et si c’est possible celle d’Eygaliére pas plus compte tenu de notre effectifs 

qui est difficilement gérable entre les retraités qui donnent beaucoup , les actifs qui 

font comme ils peuvent et ceux qui ne répondent jamais à nos invitations . 

 

Effectifs actuel  64  effectifs prévisionnel  51 en comptant certains départ et autres 

absents  

A ce jour 3 nouveaux Vaisseau V, Lorenzo JC et Said Bounouana 

A ce jour 3 départs connu Adrien et Christian Temporin et Savalli Olivier  

 

Support publicitaire du CSC  suite à certaines remarques  sur le recrutement 

éventuel de personnes nouvelles , aux informations sur le club , Julien ARNAL s’est 

proposé pour créer un blog d’actualité pour le club et faire un suivi de la page  

facebook à nous de lui donner les infos , on le remercie amplement à suivre 

Support de communication  , ça va  en parallèle  avec le sujet précédent et peut 

être une personne volontaire pourrait s’en charger  et rejoindre le bureau en attente de 

candidature  

 

Solution de recrutement   nous pensons qu’avec le support publicitaire et une 

communication future nous allons y arriver , mais aussi le bouche à oreille 

 fonctionne bien  aussi preuve que jusqu’à présent  c’est ce moyen qui a permis à 

certains de venir gonfler les rangs du club  grâce à certains d’entre vous 

 
Entrainements  En ce moment je pense que les entrainements se passe bien , on part 
ensemble sur une partie du parcours , puis les plus adeptes continuent sur le programme  
quand certains comme moi tourne sans râler , ou à certaines sorties même les plus adeptes  



attendent et je peux en témoigner,  le problème n’est pas sur les parcours , cars tous sont 
adaptés pour ceux qui veulent faire plus court , les kms ne sont pas une excuse aussi car nous 
les plus anciens quand on fait le voyage les kms ne nous font pas peur c’est dur mais on le 
fait ; c’est le rythme qui est le problème  et c’est normal  mais il faut faire la part des choses 
ceux qui sont en forme vont devant sans attendre , derrière le groupe gérera mieux les sorties , 
Donc certains d’entre nous notamment Jean Christophe Batt, Olivier Croxato  et Jean 
Barras vont se réunir pour analyser le problème et peut être nous proposer une solution à 
venir 
Bureau 
Une réorganisation du bureau est à revoir suite à la démission de H .Denys et de D.Commere , 
en responsabilisant chacun d’entre nous et de façon à soulager le président . nous 
attendons les candidatures 
Maurice comme il vous l’avez expliqué en début de mois son caractère ne changera pas , à 
vous de l’interpeler quand ça vous choque il acceptera toutes les critiques , je pense qu’au fond 
de lui il essayera de temporiser et de faire en sorte que ça se passe bien , ce n’est pas facile 
mais ce qu’il fait il le fait avec plaisir comme moi d’ailleurs donc  il faut nous comprendre à 
certains moment merci 
 

     6 Aout  Eygalière 
 
Malgré la difficulté de mobiliser des bénévoles ( 18 absents )  , nous  comprenons  très bien la 
situation  et c’est normal  , nous avons eu 70 % de réponses pour 30% de non réponses et 
malgré tout nous avons organisé encore cette année cette manifestation ce serait dommage de 
rater ce rendez -vous  qui nous a rapporter 1635€ ( dépenses 513€ , inscriptions en ligne 1264€ 
inscriptions sur place 85€ Subvention à venir de la mairie d’Eygalière 800€). 
Nous remercions tous les bénévoles : 22 signaleurs dont 2 extérieurs , 2 motos , 2 voitures 
dont le gendre de Maurice , aux inscriptions et buvette Nicole qu’il faut encore remercier 



amplement et il faut pas oublier 9 coureurs du CSC   
(Almaida,Blazek,Coupard,Croxato,Laurent R,Ramirez,Savalli , Vahtar , Verderau ). 
 
Faut noter que l’assemblée génèrale  se tiendra le 29 Septembre à 18h 30 à la salle Bouscarle 
de Cavaillon  
Le repas champêtre aura lieu le 1 Octobre à 12H  à l’hippodrome de Cavaillon ,au menu 
« Porcelets à la broche » le traiteur est Eric JOURDAN des Vignères . 
Les inscriptions sont ouvertes à toutes et tous jusqu’au 14 septembre  , m’envoyer votre 
participation avec le nombre de personnes merci et penser à porter vos couverts et assiettes . 
Samedi 9 Septembre à partir de 10H au gymnase de ROSAPARK de cavaillon , journée des 
associations , venez nombreux , le départ de la sortie l’après midi du club se fera du gymnase 
Temps d’écriture 3 h 

 

La réunion s’est  terminé   par l’Apéro traditionnel    
 
 
Prochaine réunion le 6 OCTOBRE  à 18H 30 salle 2 de l’hippodrome 
 
A VOIR SI ELLE SERA MAINTENU CAR UNE SEMAINE AVANT ONT 
AURA EU l’AG 

 

 

 souvenir du Vercors 


